

Biden recibe en la Casa Blanca al líder venezolano Edmundo González Urrutia

● El Presidente de Estados Unidos conversó con el dirigente opositor sobre cómo “restaurar la democracia en Venezuela” y pidió una “transición pacífica”.

El Presidente de Estados Unidos, Joe Biden, recibió en la Casa Blanca este lunes al opositor venezolano Edmundo González Urrutia, quien reivindica su triunfo en las pasadas presidenciales del país sudamericano. En el encuentro, ambos conversaron sobre cómo “restaurar la democracia en Venezuela” a pocos días de la investidura presidencial en Caracas.

Biden aseguró que seguirá “de cerca” las protestas convocadas por la oposición venezolana para el jueves, y “recalcó que los venezolanos deberían poder expresar sus opiniones políticas de forma pacífica sin miedo a represalias del ejército y la policía” de Maduro, informó la Casa Blanca en un comunicado. Ambos líderes insistieron en “no hay nada más esencial para el éxito de

la democracia que el respeto de la voluntad del pueblo”, añade el texto.

El Presidente de Estados Unidos recalcó que el mundo se sintió “inspirado” por los millones de venezolanos que “valientemente” votaron por un “cambio democrático” en las elecciones del 28 de julio, en las que el Consejo Nacional Electoral (CNE) proclamó la reelección de Maduro, quien tiene previsto ser investido de nuevo el próximo 10 de enero.

Respetar la “victoria”

Pese a lo que sostiene el chavismo, tras las elecciones, la mayor coalición opositora, la Plataforma Unitaria Democrática (PUD), presentó unos actos de votación que mostrarían la victoria de González Urrutia, a quien EE.UU. y otros países consideran como el Presidente

electo en Venezuela. Por ello, Biden y González coincidieron en que “la victoria electoral de González Urrutia debe ser respetada mediante una transición pacífica hacia un Gobierno democrático”.

González Urrutia, exiliado desde septiembre en España, ha asegurado que viajará a Venezuela para asumir la Presidencia el 10 de enero, el mismo día en que está previsto que Maduro tome posesión. El opositor venezolano va sumando apoyos en su gira internacional, que le ha llevado a Argentina y Uruguay y que, tras la parada en Estados Unidos, seguirá en Panamá y República Dominicana.

Amenazado con cárcel

En tanto el ministro de Interior, Justicia y Paz de Venezuela, Diosdado



Edmundo González Urrutia fue recibido en la Casa Blanca por el Presidente estadounidense Joe Biden.

Cabello, advirtió este lunes que el exiliado opositor Edmundo González Urrutia, que reclama una victoria sobre Nicolás Maduro en las elecciones presidenciales del 28 de julio, será arrestado si vuelve al país, como ha prometido.

“Gustosamente lo recibiré. Sabe el señor González Urrutia que apenas ponga un dedo en Venezuela será detenido”, ironizó Cabello en una conferencia de prensa, en reacción a la promesa del opositor de retornar al país sudamericano para tomar el poder el 10 de enero, cuando Maduro tiene previsto juramentarse ante el Parlamento para un tercer mandato (2025-2031).

El domingo, en medio de su gira internacional, González Urrutia pidió respaldo a la Fuerza Armada, cuyo alto mando ha expresado “lealtad incondicional” a Maduro. “El 10 de enero, por la voluntad soberana del pueblo venezolano, yo debo asumir el rol de comandante en jefe”, expresó el diplomático de 75 años, al tiempo que María Corina Machado, líder de la oposi-

ción llamó a protestas para el día 9.

Cabello replicó aseverando que “los cuarteles están en tranquilidad”. Además, advirtió que si González Urrutia llega a Venezuela acompañado de exmandatarios, como se prevé, todos serán detenidos. “Nadie los está invitando, su presencia aquí indica una acción de invasión a un país y los estamos esperando como invasores, y van a ser detenidos”, apuntó.

El ministro venezolano mencionó a expresidentes de Colombia, Bolivia y México que tendrían previsto acompañar a González Urrutia. Al respecto, señaló que se trata de “personajes muy despreciados, la gran mayoría con expedientes por corrupción o vínculos con el narcotráfico”. Y agregó: “Venezuela se respeta y nosotros la vamos a hacer respetar”.

Rompe relaciones

Por otra lado, el gobierno de Venezuela rompió este lunes relaciones con Paraguay tras el respaldo de ese país al opositor Edmundo González Urrutia.

“Venezuela ha decidido, en pleno ejercicio de su soberanía, romper relaciones diplomáticas con la República de Paraguay y proceder al retiro inmediato de su personal diplomático acreditado en el país”, indicó la Cancillería en un comunicado en reacción a una conversación telefónica en la que el presidente paraguayo, Santiago Peña, expresó su apoyo a González Urrutia.

El Gobierno venezolano “rechaza categóricamente las declaraciones del presidente de Paraguay, Santiago Peña, quien, ignorando el derecho internacional y el principio de no intervención, reincide en una práctica fracasada que recuerda las fantasías políticas del extinto Grupo de Lima con su ridícula aventura llamada Guaidó”, añadió el comunicado.

Caracas ya rompió relaciones en 2019 con Estados Unidos por su apoyo al opositor Juan Guaidó, quien encabezó un gobierno interino simbólico que fue respaldado en su momento por medio centenar de gobiernos.



10^a
Fiesta de la Cerveza
 Punta Arenas 2025
 PINCHA AQUÍ 

10, 11 Y 12 DE ENERO DE 2025
CONFEDERACIÓN DEPORTIVA DE MAGALLANES
 100 SABORES DE CERVEZA - FOOD TRUCKS - MÚSICA EN VIVO - ZONA INFANTIL Y MÁS

Viernes 10 **Sábado 11** **Domingo 12**

Logos: Estrella, Cruzado, S, MAINE, PELBICH, JET SET, etc.